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All “B” delibera C.C. n. 16 del 30/05/2019 

 

 

Il Presidente del Consiglio VALVO 

Di questo vorrei informare i Consiglieri, io vorrei relazionare, pocanzi mi sono dedicato, 

anche stamattina e anche ieri mattina, col Segretario comunale e il dottor Cavaleri, ad 

analizzare un po’ tutto. 

Premesso che non c’è nessun obbligo da parte del Consiglio comunale ad adeguare il 

compenso per coloro che sono già stati eletti per il triennio 2018-2021, quindi questa è una 

premessa che andava fatta, a voi la discussione. 

Non è un obbligo, consigliere Giglio, ci tenevo a precisarlo. 

(Intervento fuori microfono) 

Posso relazionare anch’io, se vuole. Prego, Consigliere.  

(Intervento fuori microfono) 

Quindi lei non relaziona, chiede solo il rinvio del punto al successivo Consiglio comunale. 

C’è qualche altro che chiede di intervenire? Consigliere Giglio. 

 

Il Consigliere GIGLIO 

Praticamente il rinvio si motiva.  

 

Il Presidente del Consiglio VALVO 

Non c’è l’obbligo, l’ho precisato.  

 

Il Consigliere GIGLIO Vincenzo  

E’ una facoltà del Consiglio comunale, questo si capisce benissimo. Però siccome la proposta 

di delibera, a nostro modo di vedere, fa solo dei rimandi alla normativa di legge, e quindi non 

c’è lo specchietto del quadro economico, per cui noi siamo favorevoli al rinvio del punto 

all’ordine del giorno affinché si rimoduli con una proposta più ammannita, si dice in gergo. 

Va bene? Per cui siamo favorevoli alla proposta. Evitiamo le tabelle a casaccio, i quadri 

economici, le premesse, le motivazioni. Almeno abbiamo idea di quello che approviamo, 

perché così com’è non si capisce quanto dobbiamo dare, che è la cosa più importante. 



 

Il Presidente del Consiglio VALVO 

Ci sono due proposte di rinvio, quindi, una del Consigliere Cangemi, Assessore, e una del 

Consigliere Giglio. Quindi c’è un’unica proposta di rinvio. 

Se non ci sono altri interventi, passiamo alla votazione. Abbiamo unificato la proposta. 

Si propone di rinviare il punto n. 8 all’ordine del giorno del Collegio dei Revisori dei Conti 

triennio adeguamento compenso annuo lordo. 

Chi è favorevole al rinvio rimanga seduto. Chi è contrario alzi la mano. 

Votanti 11, favorevoli 11. Quindi all’unanimità è stato rinviato. 

La seduta è sciolta.  

Buona sera a tutti. 

 

Fine seduta 

 


